

STV VERFAHRENSTECHNIK

STUDIENVERTRETUNG VERFAHRENSTECHNIK



ALEXANDRA HUTTER

Halli Hallo! Ich heiße Alex und bin inzwischen im 8. Semester. Bei der Studienvertretung bin ich bereits seit Beginn meines Studiums, und ich war auch schon 2 Jahre Teil des Vorsitzteams. Ich bin sehr motiviert und möchte mich gerne weiterhin aktiv für die stetige Verbesserung und Studierbarkeit des Studiums einsetzen. Denn das Argument „Des war scho imma so!“ zählt nicht.

ANDREAS SCHWARZ

Hallo liebe Leute, sicherlich kennen mich schon einige aus der Studienvertretung, da ich schon sehr früh bei dieser aktiv bin. Zurzeit befinde ich mich im 6. Semester und habe schon einige Feste sowie andere Veranstaltungen organisiert. Einsetzen möchte ich mich vor allem für ein gutes und lustiges Miteinander unter uns VT-Studierenden, sowie einer guten Lehre.



CHRISTIAN RÜSCHITZ

Grüß euch, mein Name lautet Christian, aber für Euch bin ich einfach der Rü. Ich zeige mein Gesicht schon länger in der StV und möchte nun für die nächste Periode kandidieren, da es mir noch immer sehr viel Spaß macht für Euch da zu sein. Ich steh für Vernetzung und Erleichterung im Studium, sei es mit Hilfe eines kühlen Bieres oder den perfekten Lernunterlagen. Ich hoffe wir sehen uns bald!

LARA SCHÖNBACHER

Hallo ihr Lieben! Ich bin Lara, studiere im zweiten Semester VT und nehme daher frischen Schwung mit. Trotz Corona hab ich die StV bald kennengelernt und war sofort angesteckt mit der Begeisterung etwas für die Verfahrenstechniker*innen zu tun. Ich setze mich gern für gute Dinge ein und lass da nicht so leicht locker, weshalb ich mich auch aufstellen lasse. Bis hoffentlich bald!



LORENZ KOCH

Servus Leit! Ich bin der Loko und möcht mich nach längerer Mitarbeit in der StV zur Wahl als Vorstandsmitglied stellen. Besonders nach einem Jahr komplett ohne Glühwein- oder Spritzerstandl fällt einem erst auf, wie wichtig diese für einen geregelten Unialltag sind. Deshalb ist es mir sehr wichtig solche Festl, falls wieder erlaubt, wieder zu organisieren. Freu mich auf ein Getränk mit euch.

PETER HOLZMANN

Hallo, mein Name ist Peter und ich komme aus der Südweststeiermark. Meine Motivation, mich für die StV zu engagieren, liegt ganz besonders darin, dass ich mich für die Interessen der Studierenden einsetzen kann. Deswegen werde ich für Fragen, Probleme, Beschwerden und Anliegen immer ein offenes Ohr haben, damit für Studis Freude und Erfolg stetige Begleiter sind.



ROMAN HOFER

Hallo KollegInnen, viele von Euch kennen mich bereits persönlich und wissen, dass ich neben meinem Engagement für jeden Spaß zu haben bin. Unsere Verfahrenstechnik lebt von jedem persönlich, deshalb habe ich mir vorgenommen alle Studierende, insbesondere diejenigen welche zu Covid-Zeiten begonnen haben, zu verbinden. Ich wünsche Euch alles Gute und freue mich schon auf unseren ersten Kaffee!